



Universität Zürich

DIPLOM

Herr Jürg Spielmann

hat im Rahmen des
Nachdiplomstudienganges in angewandter Ethik eine Diplomarbeit zum Thema

**Kinder, die es nicht geben darf –
Selektive Abtreibung und reproduktive Freiheit**

verfasst und sämtliche Bedingungen zur Erlangung des Diploms erfüllt.

Herr Spielmann ist berechtigt, den Titel

MASTER OF ADVANCED STUDIES IN APPLIED ETHICS (MAE)

zu führen.

2. Juli 2005

Prof. Dr. theol.
Johannes Fischer
Dekan der Theologischen
Fakultät der Universität Zürich

Prof. Dr. phil.
Andreas Fischer
Dekan der Philosophischen Fakultät
der Universität Zürich